



チーム玉幡



第1号

R6 4月11日

文責 花形 一満

桜満開！玉幡小 令和6年度スタート！

今年は、3月中旬の寒の戻りが長かったおかげで、4月8日（月）の令和6年度スタートの始業式には、満開の桜が玉幡小学校の子どもたちを迎えてくれました。また、校舎の周りの花壇には何種類もの春の草花が花を咲かせ、活力に溢れたこの季節とともに、期待とやる気で満ち溢れた子どもたちの元気な姿が、学校に戻ってきて大変嬉しく思います。いよいよ、新しい一年の始まりです！



子どもたちの入学、進級、おめでとうございます。令和6年度は、新入生60名、転入児童1名を迎え、全児童数344名（昨年度より19名増加）、教職員41名（玉幡小学校に関わるすべての職員を含めると）でスタートしました。新しいクラスで、先生・友達と出会い、さらに大きく成長していただけることでしょう。子どもたちの笑顔がずっと続きますよう、教職員一同新たな気持ちで、令和6年度の玉幡小学校を創っていきたいと考えています。

玉幡小学校では「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童の育成」を学校教育目標として掲げ、

- た・・・助け合う子ども
- ま・・・まじめに努力する子ども
- は・・・はげんで学ぶ子ども
- た・・・たくましい子ども



（校庭から見える富士山）

を目指す児童の姿として、日々の教育活動に取り組み、その実現を図っていきます。

学習の場で、生活の場で、子どもたち一人一人が活躍する姿を楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様、これまで同様に温かなご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



（新採用の先生方の
教室の様子）

入学おめでとございます

60名のとてもかわいい1年生を迎え、5日（金）に「入学式」を行いました。私からは新入生にがんばってほしいことを3つ話しました。

- ①先生やお友達の話は、耳と目と心で聞くこと。
 - ②元気よく、あいさつや返事をする事。
 - ③人に優しく、人を大切にできる人になること。
- という3つです。ぜひご家庭でも、できるようにお話をしてあげてください。

式には、甲斐市長様をはじめ、たくさんの来賓の皆様が新入生をお祝いしてくれました。甲斐市のマスコット「やはたいぬ」もサプライズゲストとして来てくれ、新入生に県産材で作ったひのきの鉛筆立てをプレゼントしてくれました。

60名の新入生は、名前を呼ばれた時の返事がとてもしっかりでき、30分余りの時間で話が聞く態度も立派でした。玉幡小でのこれからの6年間で心もからだも大きく成長してくれることを期待しています。式後には、校庭に設置しておいた看板をバックに多くのご家庭で記念写真を撮っていました。



さすが六年生 玉幡小のリーダー！

入学式には6年生も出席しました。6年生から新入生に、呼びかけや校歌のプレゼントをしました。6年生の発表は、1年生を温かく迎える気持ちが込められていて、とてもすばらしかったです。

入学式前日には、6年生は入学式のために掃除や準備をしてくれました。テキパキと進んで仕事をする6年生の姿は、玉幡小学校のよきお手本です。今年度の玉幡小が、さらによくするようにリーダーとしての力を発揮することを期待します。



～玉幡小学校ホームページ ～学校の様子を発信します～

ホームページでは、各種お知らせをはじめ、年間予定、児童会活動などについて、誰でも見たいときに見ることができるように発信しています。子どもたちの学校内の様子など、アップロードを心がけていきます。学校だより題字右側にあるQRコードからも入ることができます。ぜひ、お時間のあるときにご覧ください。

